



GUÍA PARA LAS PRUEBAS DE DETECCIÓN DEL CÁNCER COLORRECTAL DE 2019 para hombres y mujeres en riesgo promedio



De 45 a 75 años

Haga sus pruebas de detección. Hay varias opciones disponibles. Hable con su médico sobre cuál es la más adecuada para usted.



De 76 a 85 años

Hable con su médico sobre si debe o no continuar haciendo las pruebas de detección. Al decidir, hay que tomar en cuenta sus preferencias, su estado general de salud y su historial de pruebas de detección.



Mayor de 86 años

La gente debe dejar de hacer las pruebas de detección del cáncer colorrectal.

OPCIONES DE PRUEBAS

- **Las pruebas basadas en las heces fecales** buscan la presencia de cáncer en una muestra de excremento de la persona.
- **Los exámenes de imágenes (pruebas visuales)** como colonoscopias y tomografías por computadora, examinan el interior del colon y el recto en busca de pólipos o cáncer.

Sin importar cuál sea la prueba que escoja, lo más importante es ir a hacerse las pruebas.

Toda anomalía en los resultados obtenidos de cualquier prueba de detección que no sea una colonoscopia deberá ser continuada con una colonoscopia hecha oportunamente para completar el proceso del examen de detección. Hable con su médico sobre las pruebas de detección y póngase en contacto con su plan de seguro médico sobre la cobertura y los costos correspondientes.

Visite cancer.org/guiacolorrectal para más información.